Connection

FEBRERO DE 2024

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

Fechas clave para las Elecciones de 2024

Recuerde estas fechas importantes y asegúrese de que su inscripción electoral esté actualizada:

- Elección Primaria de Preferencia Presidencial: 12 de Marzo
- Elección Primaria General/No Partidista: 21 de Mayo
- Segunda vuelta de la Elección Primaria General/No Partidista: 18 de Junio

La votación adelantada para la Primaria de Preferencia Presidencial se llevará a cabo de del 19 de Febrero hasta el 8 de Marzo en 10 lugares para votación adelantada. Visite **MVP.SOS.GA.gov** para verificar su inscripción electoral, localizar su lugar de votación y ver boletas de muestra.

Key dates for the 2024 Elections

Remember these important dates and ensure your voter registration is current:

- Presidential Preference Primary: March 12
- General Primary/Nonpartisan Élection: May 21
- General Primary/Nonpartisan Election Runoff: June 18

Advance voting for the Presidential Preference Primary begins February 19 through March 8 at 10 advance voting locations. Visit **MVP.SOS.GA.gov** to check your voter registrations, locate your polling place, and view sample ballots.



EN EL ÁREA DE GWINNETT

Gwinnett añade 10 nuevos sitios de reciclaje de vidrio

Los residentes ahora tienen acceso a 10 nuevos sitios de reciclaje de vidrio en todo el condado, lo que eleva el número total de ubicaciones a 13. El programa de reciclaje de vidrio del Condado permite un reciclaje seguro y sostenible, donde los residentes pueden traer contenedores de vidrio limpios y vacíos.

Las ubicaciones más recientes se suman a las primeras tres en OneStop Norcross, Pinckneyville Park en Norcross y E.E. Robinson Park en Sugar Hill. Para saber más y encontrar un contenedor de reciclaje de vidrio morado cerca de usted, visite **GwinnettCounty.com/GlassRecycling**.

Aplique para la Academia de Ciudadanos Gwinnett 101

¡Obtenga información privilegiada sobre cómo y por qué el Gobierno del Condado de Gwinnett opera de la manera en que lo hace inscribiéndose en la Academia de Ciudadanos Gwinnett 101!

Durante este programa de 12 semanas, los participantes tendrán una mirada detrás de cámaras a las operaciones del Condado, conocerán a sus líderes locales y recorrerán sus instalaciones. La academia, que se realiza dos veces al año, tiene como objetivo desarrollar y capacitar a residentes, estudiantes y propietarios de negocios informados y comprometidos en el Condado de Gwinnett. Para ser considerado para el término de primavera, aplique en **Gwinnett101.com** antes del Viernes 1 de Marzo.

Revitalice su hogar

Gwinnett ofrece hasta \$20,000 en asistencia para la rehabilitación de viviendas a propietarios de viviendas calificados por ingresos en el Condado de Gwinnett. El Programa de Rehabilitación de Viviendas para Propietarios ofrece fondos para realizar reparaciones esenciales en sus hogares. El objetivo del programa es abordar problemas de salud y seguridad para los propietarios que califiquen, enfocándose en los sistemas vitales de una casa como el eléctrico, techado y plomería.

Para calificar a este programa, los propietarios deben estar al día con los pagos de hipoteca y de impuestos, mantener la residencia como su propiedad principal ocupada por el propietario y ganar por debajo del 80 por ciento del Ingreso Medio del Área.

Para obtener una lista completa de los requisitos de elegibilidad y aplicar, visite **GwinnettCounty.com/HomeRehabProgram**.



LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Mantenga limpias nuestras vías fluviales

Los desagües pluviales en Gwinnett previenen inundaciones recolectando el escurrimiento de lluvia. Sin embargo, cuando el agua de las lluvias recoge cualquier contaminante en su camino hacia el desagüe, se pueden contaminar nuestras vías fluviales locales. Los siguientes hábitos pueden ayudar a mantener limpio el sistema de drenaje de aguas pluviales:

- · Deseche adecuadamente los residuos domésticos
- · Limpie los deshechos de sus mascotas
- Recoja la basura de su calle
- · Repare rápidamente los vehículos con fugas
- · Recicle los fluidos automotrices en tiendas de repuestos locales

Es imperativo que todos juguemos un papel activo en la protección de nuestras vías fluviales. Nunca arroje nada por un desagüe pluvial e informe de descargas ilícitas a Recursos Hídricos al 678.376.7000. Para más información, visite **Gwinnetth2o.com**.

Aprenda cómo reparar una fuga

¿Está interesado en aprender cómo identificar y reparar fugas, y así ahorrar dinero? Únase a nosotros en el taller Fix-a-Leak el Jueves 14 de Marzo de 6:00pm a 7:30pm en The Water Tower en Buford o el Sábado 16 de Marzo de mediodía a 1:30pm en OneStop Centerville en Snellville. Para registrarse en cualquiera de estas fechas, visite **Gwinnetth2o.com**, llame al 678.376.7193 o envíe un correo electrónico a **DWRworkshops@GwinnettCounty.com** con su nombre, dirección y número de teléfono.

COMISIONADO FISCAL

Los adultos mayores pueden calificar para una exención de impuestos

Los residentes que tengan 65 años o más a partir del 1 de Enero, y que cuenten con ingresos tributables en Georgia por debajo de \$116,728 podrían calificar para la Exención Homestead del Impuesto Escolar para Mayores. Los residentes que califiquen deben poseer y ocupar su hogar a partir del 1 de Enero y deben aplicar antes del 1 de Abril para recibir la exención en la factura de impuestos de este año. Si no están obligados a presentar impuestos, los mayores pueden proporcionar otra prueba de ingresos para calificar. Conozca más sobre este programa y aplique en **GwinnettTaxCommissioner.com/Seniors**.

SEGURIDAD PÚBLICA

Esté atento a los estafadores de impuestos

Esté alerta ante estafadores que se hacen pasar por agentes del IRS exigiendo información personal o amenazando con penas criminales. Al compartir esta información, sus ahorros de toda la vida podrían verse comprometidos. Evite estafas esta temporada de declaración de impuestos con estos consejos útiles:

- Investigue sobre los asesores de impuestos antes de entregar su información.
- Esté atento a correos electrónicos no solicitados, textos y sitios web falsos que podrían instarlo a hacer clic en un enlace o compartir información personal.
- Esté alerta ante estafas telefónicas; los representantes del IRS nunca exigirán pagos por teléfono ni dejarán mensajes amenazantes.

Si sospecha de alguna actividad fraudulenta de impuestos, siempre repórtelo al IRS. Visite **IRS.gov** para más consejos e información.





SPLOST

Fondos de subvención del DOT de Georgia para el asfaltado de carreteras

La Junta de Comisionados de Gwinnett aprobó una solicitud para otra Subvención de Mejoramiento de Mantenimiento Local. Esta subvención financiará el asfaltado de más de 35 millas de carreteras en el Condado de Gwinnett. El Departamento de Transporte de Georgia contribuirá con \$7.6 millones con una contrapartida local de \$2.3 millones del Programa SPLOST 2017.

Para conocer más sobre cómo su dinero está trabajando en Gwinnett, visite **GwinnettSPLOST.com**.

RECURSOS

Obtenga asistencia financiera en su hipoteca

Si es propietario de una vivienda que ha sido afectada por la pandemia de COVID-19, entonces puede ser elegible para asistencia hipotecaria. El Departamento de Asuntos Comunitarios de Georgia lanzó el Programa de Asistencia Hipotecaria de Georgia para proporcionar ayuda financiera a los necesitados. Podría reducir los pagos atrasados o los cargos moratorios, bajar su saldo hipotecario después de la pérdida de ingresos o cubrir gastos relacionados con la vivienda.

Visite **GeorgiaMortgageAssistance.GA.gov** para verificar si es elegible para recibir asistencia.

SIRVIENDO A GWINNETT

Conviértase en salvavidas

¿Busca una oportunidad de trabajo gratificante este verano? Conviértase en salvavidas certificado por la Cruz Roja Americana para el premiado sistema de parques del Condado de Gwinnett. No solo aprenderá habilidades para salvar vidas y mejorará su condición física, sino que también puede disfrutar de horas flexibles en un ambiente divertido con amplias oportunidades de crecimiento. El pago inicial es de \$17.32 por hora, además la capacitación es gratuita. Hay posiciones disponibles de tiempo parcial y estacionales en nuestros cinco centros acuáticos durante todo el año y en cuatro piscinas estacionales. Conozca más en **GwinnettCounty.com/Lifeguard**.

Apoye la alfabetización durante el Mes Nacional de la Lectura

¿Sabía que el 90 por ciento del desarrollo cerebral crítico de los niños ocurre antes de los 5 años? Anime a sus pequeños a tomar un libro durante el Mes Nacional de la Lectura. Nuestros Intercambios de Libros de G.R.E.A.T. Little Minds están abastecidos con libros para niños desde el nacimiento hasta los 8 años. Leer abre la puerta al aprendizaje de por vida, así como al desarrollo social y profesional. Apoye la alfabetización en nuestra comunidad donando libros a los intercambios de libros o convirtiéndose en un cuidador de intercambio de libros. Para saber más sobre cómo involucrarse o encontrar una ubicación cerca de usted, visite **B2Anywhere.com**.

Manténgase conectado a las noticias y eventos de Gwinnett

Síganos en Facebook, Twitter, Instagram y YouTube en @GwinnettGov para obtener las últimas noticias y anuncios. Suscríbase a nuestros boletines electrónicos en **GwinnettCounty.com** para recibir contenido diverso que cubre noticias del Condado, voluntariado, servicio de tránsito y difusión sobre nuestras diversas comunidades.



